

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Après trois ans passés au Québec je constate avec grand plaisir que bien des québécois continuent à être solidaires pour faire bouger les choses en matière de qualité des produits alimentaires, de tracabilité et d'accès à une nourriture saine. Je soutiens complètement ce type d'initiatives et travaille moi-même actuellement dans un Jardin de Cocagne en Ardèche qui mêle insertion sociale et professionnelle et agriculture biologique. Bravo à ce genre d'initiatives ! Continuons à informer, expliquer, convaincre !

SOULARD Carole